



Soutien au mouvement des surveillants

Suite aux diverses agressions et à la dégradation constante des conditions de travail, la CGT/SPIP34 apporte son soutien à l'ensemble des personnels de surveillance.

Les conditions de travail sont liées aux conditions de détention. La promiscuité, l'oisiveté, la rupture des liens familiaux ne font qu'augmenter l'angoisse et l'agressivité des personnes détenues qui se répercutent de plein fouet sur les personnels pénitentiaires !

Il serait temps d'avoir une véritable réflexion sur les conditions de travail des personnels travaillant dans les établissements pénitentiaires et d'aller vers une prison plus digne et respectueuse des droits des personnes détenues et des personnels.

Aujourd'hui, c'est l'ensemble du personnel pénitentiaire qui est en souffrance.

La CGT/SPIP34 se joint aux revendications du personnel de surveillance, réclamant avec eux, davantage de moyens et de considération dans l'exécution de leurs missions.

Montpellier, le 25/01/2018

La CGT Insertion Probation 34